

HUT Perdana Blaspentri

Hari ulang tahun SMPN Hindu 3 Blahbatuh jatuh pada tanggal 4 Juni sesuai SK Bupati Gianyar. Bertepatan pada tanggal 4 Juni 2018 Blaspentri menyelenggarakan perayaan HUT perdana di Wantilan Pura Puseh, desa Bona, kecamatan Blahbatuh, kabupaten Gianyar. Acara ini diselenggarakan sebagai peringatan berdirinya SMPN Hindu 3 Blahbatuh atau yang dikenal dengan Blaspentri. Perayaan HUT



perdana ini sebagai wujud eksistensi sekolah mengingat SMPN Hindu 3 Blahbatuh merupakan sekolah yang baru berdiri di kabupaten Gianyar tepatnya berlokasi di desa Bona, Kecamatan Blahbatuh, kabupaten Gianyar. Pada acara tersebut perayaan ulang tahun ditandai dengan



pemotongan tumpeng dan dimeriahkan dengan pementasan-pementasan dari siswa-siswi Blaspentri. Adapun acara-acara yang ada dalam HUT Blaspentri tersebut antara lain: tari-tarian, pertunjukan musik, pertunjukan drama, lawak, dan lain-lain. Perayaan HUT perdana Blaspentri pun mampu mengundang masyarakat untuk ikut datang ke lokasi perayaan menonton pertunjukan yang dipentaskan. Para undangan pun datang sesuai surat undangan

yang disebar. Mereka pun tampaknya sangat menikmati pementasan-pementasan yang dipentaskan saat itu. Tidak ketinggalan juga, HUT perdana Blaspentri dihadiri oleh kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Gianyar Bapak I Wayan Sadra, S.H. sebagai tamu kehormatan pada HUT perdana Blaspentri. Beliau memberikan sambutan yang isinya bangga dengan semangat warga Blaspentri dan menaruh harapan agar Blaspentri mampu berkembang dengan baik dan mampu bersaing dengan sekolah-sekolah lainnya. Blaspentri juga diharapkan agar mampu diterima baik oleh masyarakat pada umumnya, khususnya masyarakat desa Bona.



Setelah sambutan kepala Dinas Pendidikan kabupaten Gianyar, dilanjutkan dengan banyak acara-acara hiburan yang dipentaskan oleh para siswa Blaspentri untuk menghibur para undangan dan para penonton yang hadir pada saat itu. Acara HUT Blaspentri pun ditutup dengan penampilan terakhir yaitu bondres dari anak-anak Blaspentri.

(Mega Sp)